

Ciudad de México, 29 de abril de 2024
Boletín 125/24

VAMOS A GANAR LA CIUDAD DE MÉXICO CON CLARA BRUGADA, “LA SEGUIREMOS APOYANDO CON TODO”: CLAUDIA SHEINBAUM

- Las candidatas a la Presidencia de la República, a la Jefatura de Gobierno y a la alcaldía, sostuvieron una multitudinaria asamblea en Xochimilco
- El próximo 2 de junio la Ciudad de México está lista para levantarse y votar a favor de la honestidad y en contra de la corrupción: Clara Brugada
- Sheinbaum, Brugada y Camacho se comprometieron a trabajar de manera coordinada por los pueblos originarios, construir un hospital y una línea del Cablebús, renovar las escuelas públicas y trabajar por la conservación de la zona chinampera

En multitudinaria asamblea desde la explanada de la alcaldía Xochimilco, Claudia Sheinbaum Pardo, candidata a la presidencia de la República por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, aseguró que el próximo 2 de junio esta demarcación, la Ciudad de México y el país continuarán caminando por el sendero de la transformación que inició el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La Transformación es el camino de Xochimilco, de la Ciudad de México y de México entero”, resaltó.

Acompañada por la candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM, Clara Brugada, así como Circe Camacho, candidata a alcaldesa de Xochimilco, Sheinbaum Pardo indicó que los habitantes de esta demarcación, de la Ciudad de México y del país decidirán entre dos opciones de gobierno: el proyecto de la Cuarta Transformación que inició el presidente López Obrador o regresar al pasado de corrupción y privilegios que representa el PRIAN.

Señaló que la opción de regresar al pasado, en la Ciudad de México está representado por el grupo más corrupto que ha gobernado la alcaldía Benito Juárez, “es un grupo que llenó de edificios la Benito Juárez a cambio de departamentos, ahora se llama la ‘priandilla inmobiliaria’, porque el Instituto Electoral censuró que le llamaran por su nombre real”.

Claudia Sheinbaum, sostuvo que este tipo de corrupción ya se había vivido en la ciudad en la administración de Miguel Ángel Mancera, al recordar que quería llenar de edificios. Ante tales evidencias de corrupción, negó que sea retórica, por eso la población debe conocer que solo hay dos opciones: “transformación o corrupción”, subrayó.

Por su parte, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM, afirmó que la Ciudad de México y Xochimilco están listos para que el próximo 2 de junio se levanten a votar en contra de la corrupción, a votar a favor de la honestidad, a votar en contra del cártel inmobiliario y a favor de los programas sociales.

En ese sentido, dijo que tiene la gran tarea de continuar el legado del presidente López Obrador y la doctora Claudia Sheinbaum, cuyo trabajo está lleno de éxitos y resultados, de una ciudad de derechos y libertades, para lo cual se comprometió ante la población de Xochimilco a construir un plan de justicia de la mano de los pueblos originarios, y como prioridad aseguró que construirá el hospital general de Xochimilco.

“Vamos a continuar con el trabajo de movilidad que dejó como ícono la doctora Claudia Sheinbaum, vamos a construir transporte con justicia territorial, el mejor transporte del mundo en la Ciudad de México, Cablebús para Milpa Alta-Xochimilco”, expresó.

Asimismo, afirmó que todas las escuelas de la capital serán rehabilitadas, pues son el corazón de la comunidad, por lo que en coordinación con Circe Camacho, próxima alcaldesa de Xochimilco, renovará la infraestructura, además de implementar un amplio programa de arte, cultura, deporte y ciencia en los planteles educativos.

Aseguró que de manera coordinada, cuatro mujeres resolverán el problema del agua: Claudia Sheinbaum como presidenta, Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México; Circe Camacho en Xochimilco y ella misma desde la Jefatura de Gobierno.

La candidata presidencial morenista expresó su compromiso de aplicar a nivel nacional el programa “Mi beca para empezar” y apoyar a todas las mujeres de 60 a 64 años de edad, como una forma de reconocer el trabajo de las mujeres, y en coordinación con Clara Brugada establecerá Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil.

En particular para la demarcación, se comprometió a destinar recursos federales para la protección de toda la zona lacustre de Xochimilco, en apoyo a los cultivos y las chinampas de la región, y construir, en coordinación con la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, una nueva línea de Cablebús, que conectara con el tren ligero, además de prometer nuevos trenes para este medio de transporte.

Finalmente, convocó a toda la población de Xochimilco a comprometerse y formar un comité de 10 personas para ir a votar el próximo 2 de junio por la Cuarta Transformación; “vecinos, familiares, amigos, pues esa es la tarea, porque es tarea de todas y todos, vamos a ganar la Ciudad de México con Clara Brugada, vamos a ganar Xochimilco con Circe Camacho y vamos a llegar a la Presidencia de la República; vamos a seguir apoyando con todo a la Ciudad de México”, concluyó Claudia Sheinbaum.

—oo00oo—